

**STRATEGI KEMENANGAN ELIT PREMAN ATAS
ELIT AGAMA PADA PILKADES 2019
DESA JURANG, KECAMATAN GEBOG,
KABUPATEN KUDUS**



SKRIPSI

Disusun untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (SI)
Dalam Bidang Pemikiran Politik Islam (PPI)

Oleh:

**SITI SHOLEHAH AZZAKIYAH
NIM 1940510039**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PROGRAM STUDI PEMIKIRAN POLITIK ISLAM
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id



PERSETUJUAN PEMBIMBING

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan saudara :

Nama : SITI SHOLEHAH AZZAKIYAH
NIM : 1940510039
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
Program Studi : Pemikiran Politik Islam
Judul : STRATEGI KEMENANGAN ELIT PREMAN ATAS ELIT AGAMA PADA
PILKADES 2019 DESA JURANG, KECAMATAN GEBOG, KABUPATEN KUDUS

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 01 Februari 2023 sampai dengan 29 Mei 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 08 Juni 2023



M. Nur Rofiq Addiansyah, M.A.
NIP. 199002052019031014



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
 Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp (0291) 432677
 Faksimile 441613 Email : fdki@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama/NIM : Siti Sholehah Azzakiyah/ 1940510039
 Fakultas/Prodi : Dakwah dan Komunikasi Islam / Pemikiran Politik Islam
 Judul : **Strategi Kemenangan Elit Preman Atas Elit Agama Pada Pilkades 2019 Desa Jurang, Kecamatan Gebog, Kabupaten Kudus**

Telah diujikan pada **12 Juni 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Abdul Karim, S.S., M.A.</u> NIP. 197601282011011001 Penguji I	21 / 6 / 2023	
<u>Saifuddin, S.Sos., M.Si</u> NIP.197402052003121002 Penguji II	21 / 6 / 2023	
<u>Umi Oodarsasi, M.A.</u> NID. 198908202007092017 Sekertaris	21 - 6 / 2023	
<u>M. Nur Rofiq Addivansyah M.A</u> NIP. 199002052019031014 Dosen Pembimbing	21 - 6 / 2023	
<u>Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos, M.Si. CIOaR</u> NIP. 197706262005012005 Dekan Fakultas Dakwah	07 / 08 / 2023	

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Siti Sholehah Azzakiyah, NIM: 1940510039**, menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun.
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran terhadap pernyataan ini.

Kudus, 07 Juni 2023

Yang Membuat Pernyataan



Siti Sholehah Azzakiyah

NIM: 1940510039

MOTTO

*Hindarilah sifat malas dan bosan, karena keduanya kunci
keburukan.*

Sesungguhnya jika engkau malas,

Engkau tidak akan banyak melaksanakan kewajiban.

*Jika engkau bosan, engkau tidak akan tahan dalam menunaikan
kewajiban*

(Umar bin Khattab)



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah atas rahmat Allah SWT dan kemudahan yang diberikan, sehingga skripsi ini mampu saya selesaikan tepat waktu. Tak lupa shalawat serta salam yang selalu kulimpahkan kepada Baginda Nabi Muhammad SAW. Setelah mengalami proses, kesabaran, jerih payah dan perjuangan yang diiringi dengan doa, kupersembahkan skripsi ini untuk:

1. Ayah dan Ibu tersayang yaitu Bapak Muh Asykuri dan Ibu Siti Azizah, S.Pd yang selalu mendukung dan mendoakan saya tanpa lelah demi kelancaran mengerjakan skripsi ini, keduanya juga telah memberikan kasih sayang, bantuan baik berupa moril dan material serta doa yang tak henti-hentinya untuk kesuksesan anaknya.
2. Bapak dan Ibu Dosen Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam yang selalu membimbing dan memberikan yang terbaik bagi mahasiswa-mahasiswanya, terutama Bapak dan Ibu Dosen Program Studi Pemikiran Politik Islam yang senantiasa terus memberikan perhatian, men-support dan membimbing selama perkuliahan dengan baik.
3. Dosen pembimbing pembimbing proposal skripsi dan skripsi, yaitu Bapak M. Nur Rofiq Addiansyah, S. IP., M.A yang telah memberikan arahan dan saran dalam bimbingan mulai dari penyusunan proporsal hingga penelitian skripsi, sehingga peneliti dapat menyelesaikan penelitian ini dengan baik.
4. Teman-teman seperjuangan Program Studi Pemikiran Politik Islam angkatan 2019, terutama untuk PPI-B yang selalu memberikan dukungan dalam menyelesaikan perkuliahan dan tugas akhir skripsi ini.
5. Sahabatku Usthur Raa'ad yang sudah membantu mencari dan mengambil data pada saat melakukan penelitian dan selalu memberikan saran dan masukan selama mengerjakan tugas akhir ini.
6. Teman-teman PPL DPRD Kabupaten Rembang Tahun 2022 yang selalu memberikan semangat, iringan doa dan motivasi dalam menyelesaikan tugas akhir ini.
7. Teman-teman KKN Desa Jurang kecamatan Gebog Kabupaten Kudus Tahun 2022 yang selalu memberikan semangat, iringan doa dan motivasi dalam menyelesaikan tugas akhir ini.

8. Dan kepada semua pihak yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu yang selalu memberikan semangat, men-support, memotivasi dan doa sehingga saya dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi ini dengan baik.



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S/s	م	M/m	اَ	A/a
ث	Š/s	ض	D/d	ن	N/n	اِ	I/i
ج	J/j	ط	T/t	و	W/w	اُ	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	Kh/kh	ع awal	'A/a'	ء akhir	A 'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A 'a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Z/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكَيِّ	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبِّ	rabb	عَالَمِيَّ	'ālamīy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْئُ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbūḥah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah

KATA PENGANTAR

Bismillahir Rahmanir Rahim

Segala puja untuk Allah yang telah melimpahkan rahmat, taufiq dan hidayah-Nya. Tidak lupa sholawat serta salam selalu saya persembahkan kepada Nabi kita Muhammad SAW yang sangat kita cintai. Pada kesempatan ini peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini dengan lancar dan tanpa hambatan.

Skripsi yang berjudul “**Strategi Kemenangan Elit Preman Atas Elit Agama Pada Pilkades 2019 Desa Jurang, Kecamatan Gebog, Kabupaten Kudus**”. Ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat guna memperoleh gelar Sarjana Strata satu (S1) pada Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Program Studi Pemikiran Politik Islam di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.

Dalam penyusunan skripsi ini, saya banyak mendapatkan banyak bimbingan serta saran-saran dari banyak pihak, sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan. Untuk itu penulis menyampaikan banyak terima kasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si. Selaku Rektor IAIN Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
2. Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si., selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam IAIN Kudus
3. Dr. Ahmad Zaini, Lc., M.S,I, selaku Wakil Dekan I Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam IAIN Kudus
4. Hj. Farida, M.Si. selaku Wakil Dekan II Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam IAIN Kudus
5. Dr. Ozi Setiadi S.Sos., M.A.Pol., selaku ketua Program Studi Pemikiran Politik Islam Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam IAIN Kudus.
6. M. Nur Rofiq Addiansyah, S.IP., M.A, selaku dosen pembimbing yang telah bersedia dengan sabar membimbing proses penelitian, meluangkan segenap waktu, pikiran dan tenaga untuk memberikan bimbingan dan pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
7. Para dosen dan staf pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang telah membekali penulis dengan ilmu pengetahuan.
8. Kepala Desa Jurang Bapak Muhammad Noor yang telah memberikan izin penelitian untuk menyusun skripsi ini.

9. Keluarga saya yang telah memberikan motivasi kepada saya agar tetap semangat.
10. Teman-teman saya yang membantu dalam diskusi berbagai permasalahan.
11. Semua pihak yang sudah membantu dalam penyelesaian skripsi ini.

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini belumlah sempurna. Masih banyak kekurangan-kekurangan yang harus diperbaiki. Oleh karena itu, kritik yang membangun sangat membantu sebagai bahan pertimbangan dalam penelitian berikutnya. Saya berharap skripsi ini bermanfaat baik itu bagi diri sendiri saya sendiri maupun pembaca pada umumnya.

Kudus, 04 Juni 2023

Yang Menyatakan,

Siti Sholehah Azzakiyah
NIM. 1940510039